

## BAB I

### PENDAHULUAN

Kejahatan adalah sebagai salah satu bentuk problema social yang merupakan sebuah kenyataan yang harus dihadapi oleh lapisan masyarakat. Dalam melakukan suatu tindak kejahatan, hal ini tidak saja didominasi oleh orang dewasa saja, akan tetapi juga telah menjangkit ke pada anak yang seharusnya menjadi harapan kita dalam melanjutkan cita-cita dan perjuangan bangsa dan dapat berguna bagi nusa dan bangsa.

Masa kanak-kanak yang seharusnya merupakan masa-masa yang indah dan penuh keceriaan akan berubah menjadi masa-masa yang suram dan penuh dengan kekerasan manakala mereka telah terjerumus dalam dunia criminal.

Menyaksikan kondisi yang seperti ini terkadang kita tidak mau ambil peduli untuk mencari tahu tentang factor-faktor apa yang sebenarnya terjadi sehingga mereka terdorong dan terjerumus dalam dunia Kriminal.

Menyaksikan kondisi yang seperti ini terkadang kita tidak mau ambil peduli untuk mencari tahu tentang factor-faktor apa yang sebenarnya terjadi sehingga mereka terdorong dan terjerumus dalam dunia criminal.

Bahkan sikap masyarakat sendiripun cenderung membuat sebuah "trademark" yaitu menganggap mereka hanya sebagai sampah masyarakat yang dapat menimbulkan suatu kondisi yang lebih fatal. Hal inilah yang dapat menimbulkan rasa frustrasi dan rasa putus asa kepada mereka sehingga menimbulkan kesan bahwa seolah-olah tidak ada lagi harapan dan masa depan bagi mereka.

Keadaan yang seperti inilah yang memberi dorongan yang kuat untuk membahas dan mencari alternative tentang jalan keluar yang terbaik dalam menanggulangi masalah

Kejahatan anak. Mengenai masalah ini, pihak-pihak yang merasa bertanggung jawab seperti kelompok edukatif di lingkungan sekolah, keluarga (orangtua) dan Pemerintah sebagai pembenluk kebijakan umum dalam pembinaan dan penciptaan keamanan dan ketertiban masyarakat.

Masalah kejahatan anak ini telah mencapai tingkat yang sangat memprihatinkan dan meresahkan bagi masyarakat, dan merupakan suatu problema yang actual yang harus dihadapi oleh Negara-negara maju seperti Indonesia.

#### A. Pengertian dan penugasan judul

Sebagaimana layaknya sebuah karya ilmiah, agar tidak terjadi kesalahpahaman dalam masalah materi penulisan skripsi ini. Judul skripsi yang penulis ketengahkan adalah : **"PENGARUH HUKUMAN YANG DIKENAKAN PADA ANAK YANG MELAKUKAN KEJAHATAN DITINJAU DARI SEGI PSIKOLOGI KRIMINAL (Studi Kasus LP Anak Tg.Gusta Medan)"**.

Judul ini akan diuraikan secara etimologi sehingga mempunyai kata yang lebih tegas, yaitu sebagai berikut:

**Pengaruh** : Gaya yang ada atau timbul dari satu orang atau benda yang ikut membentuk watak kepercayaan atau perbuatan seseorang<sup>1</sup>.

**Hukuman** : Siksa dan sebagainya yang dikenakan kepada orang yang melanggar Undang-undang dan sebagainya<sup>2</sup>.

<sup>1</sup> Departemen Pendidikan Nasional Kamus Besar Bahasa Indonesia, Edisi Ketiga, Balai Pustaka, Jakarta, 2001, hal. 849.